

officier de police sont ils tenues de donner leur matricule

Par **brumedeneige**, le **14/09/2005** à **14:32**

lorsqu on demande de fournir a des policiers leur matricule sont ils en mesure de refuser ?

Par **jozef**, le **14/09/2005** à **14:47**

non des policiers sont des agents administratifs et sont donc tenus de s'identifier. mais peut etre un juriste administrativiste pourrait le confirmer en donnant les articles s'y rapportant

Par **brumedeneige**, le **14/09/2005** à **15:03**

merci